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臺北市立弘道國民中學學生家長會常務委員會會議紀錄 

一、時間：113 年 10 月 18 日(五)下午 8 時 30 分  
二、地點：家長會辦公室 
三、主席：陳會長立婷                             紀錄：蔡亞芳 
四、出席：應到 9 人、實到 8 人(簡常務委員吟曲請假) 
五、議程： 

   (一)主席致詞： 

       非常感謝大家身負重任加入辛苦的九人小組，常委討論事項較細節需花費較多   

       時間，未來要再麻煩大家辛苦了。 

   (二)常務委員致詞：（自我介紹略） 

   (三)各組別會務報告: 

       文書組林副會長慧貞： 

       1.每月月初推出會訊，傳遞家長會參與的各項活動、影像文字紀錄。 

         會訊內容例：成立會考後援會、隔宿露營活動…等傳遞活動訊息分享。 

       2.會議記錄 

       3.家長會臉書、IG 的經營 

       財務組王副會長湘芬： 

       包含會計、出納，學校請款的每筆經費需透過會計既定表格，必須有合法程    

       序，後續再請常委們互相幫忙確認。 

       活動組陳副會長毓慈： 

       活動組負責所有學生相關活動，本學期活動如下： 

       1.弘道之星獎勵辦法 

       2.九年級會考後援會 

       3.聖誕節活動 

   (四)討論事項： 

案由一：說明學校校務發展基金專戶事宜。 

說明：唐校長十分積極參與學生各項活動，常委們可以自由樂捐至學校校務

發展基金專戶，用以支應校長參與各項學生活動之開銷。 

決議：本案自由樂捐不強迫。 
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案由二：中正校慶將至，請推薦花籃廠商。 

說明：王副會長湘芬建議：去年的廠商價格較優惠可以繼續配合。 

決議：主席經徵詢全體常務委員無異議照案通過。 

 

案由三：有關校隊指定捐款細節討論（請參考會議資料附件 1）。 

說明：學務處體育組組長希望與家長會溝通，重啟校隊指捐一事，請各位常委

提供寶貴意見。有關台北市教育局來函關於校隊費用支用一案，家長會如需通

過再次接受校隊指捐，需承擔風險責任也可能被糾舉。 

陳常委維川意見：本案應了解實際法源依據，以方便校隊營運不需經過校方冗

長程序。 

王副會長湘芬意見：家長會樂意協助，但必須符合合法程序，以免滋生弊案，

現許多學校也已不收受指定捐款項目。 

林副會長慧貞意見：校隊若屬社團性質，需符合學校校隊支用範例，每年需報

局，改章程需謹慎，因教育局會來校審查稽核條文是否統一。 

陳副會長毓慈意見：重啟校隊指捐程序必須合理應當，也需有合理事由。 

何常委英杰意見：可參照使用財務管理辦法的兩個項目: 

 ○1一般收付，家長會費各界捐款、政府其他補助款。○2代收代付。是否擇其一

項，簡化作業流程，前會長憲政對於當初教育局來此函是否能有不同見解？ 

決議：經全體常委表決通過，此案須謹慎處理，將於下次常委會議再議。 

        

案由四：閱讀推廣活動款項支應（請參考會議資料附件 2） 

說明：請參考附件有關閱推活動公文，此公文於 113 年 2 月 17 日由前會長簽

核通過，教務處設備組來函請款，但因預算中無此項，因此提出此案與常委們

討論要從何支應? 

何常委英杰意見：大會手冊第 20 頁財務處理辦法第五點第三項支出項目如未

在原預算項目中，須經家長會議表決通過、由會長核可後，始可動支；並須提

報下次會員代表大會追認之。 

決議：主席經徵詢全體常務委員無異議照案通過。 

 

案由五：由活動組副會長說明三大活動並提請討論（請參考會議資料附件 3） 
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       1.弘道之星獎勵辦法草案 

       陳副會長毓慈：申請標準是否以區域劃分？（例：西區） 

       資格審核委由常委投票表決，主要宗旨為讓更多孩子隱藏的亮點被看見。 

       會長：募各式獎品作為獎勵，資格審核志在鼓勵性質，申請條件無需太過嚴   

       苛。主要給予對象為個人，也可透過各班導師去推動、挑選出符合的人選。 

       會長也持續物色適合的獎勵品，例如特別的文具、或偶像週邊商品…等 

陳常委維川意見：如何能讓孩子自發性主動前來爭取？資格審核的標準為何？ 

李常委英如意見：有些孩子有能力，但是過於低調，要如何才能讓其有意願申

請？ 

決議：綜合常委意見，活動組將擬定修改後的獎勵辦法於下次會議中進行後續

討論。 

 

       2.會考後援會成立 

陳副會長毓慈意見：活動組將召集九年級各班家代組成會考後援會，相關事宜

將於後援會群組進行討論。 

決議：主席經徵詢全體常務委員無異議照案通過。 

 

       3.聖誕節活動規劃討論 

       陳副會長毓慈意見：附件 3 中有列 6 項活動方案供大家參考，請參閱附件 

陳常務維川意見：以上活動可能舉辦不完，擇其幾項即可，製作創意短片應較

符合現在的趨勢。 

決議：保留 1、 2、 3、 4 、6 項 ，活動組將擬訂活動方案，與學校訓育組

進行討論及合作。其中第 2 項:聖誕郵箱服務修改為不提供卡片，讓學生自行

準備自由投遞。第 4 項:創意短片以班級為單位拍攝短片(九年級會考將至，不

強迫參加)也可增加班級向心力。 

       第 5 項：因考量人力負荷過大，交換禮物派對取消。 

 

六、散會：下午 9 點 30 分。 
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附件 1 
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附件 1-2 
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附件 1-3 
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附件 1-4 
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附件 2 

 

 

 

 



 

 - 9 - 

裝

訂

線 

附件 3 
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